

Caritas-Hilfen gegen Armut

Armut zeigt sich nicht nur in vielen Facetten, sondern auch in den unterschiedlichsten Lebensbereichen. Deshalb bietet die Caritas vielfältige Unterstützung, und zwar in sehr vielen Bereichen und auf verschiedenen Ebenen. Wir haben für Sie eine Übersicht zusammengestellt, die ganz praktische Unterstützung im Alltag bieten will.

Caritas-Kleidermarkt Kitzingen

Im Kleidermarkt werden gespendete Kleidung und Bettwäsche an Menschen mit geringem Einkommen gegen einen kleinen Kostenbeitrag weitergegeben.

Mehr Infos gibt es beim Caritasverband für den Landkreis Kitzingen e.V. oder direkt [hier](#).

Caritasladen Würzburg

Im Caritasladen sammelt der Caritasverband Würzburg gut erhaltene Kleidung und gibt sie an finanziell benachteiligte Menschen weiter. Voraussetzung für den Einkauf im Caritasladen ist die Caritasladencard (Berechtigungsschein). Die Caritasladencard wird in Würzburger Beratungsstellen und sozialen Fachdiensten ausgestellt.

Mehr Infos gibt es beim Caritasverband für die Stadt und den Landkreis Würzburg oder direkt [hier](#).

Projekt „Die CARITASche trägt“

Mit der CARITASche, einem Notfall- Set an Lebensnotwendigem, das auf spezielle Bedarfsgruppen abgestimmt ist, will man in Schweinfurt große akute Not schnell und einfach lindern helfen.

Mehr Infos gibt es beim Caritasverband für Stadt und Landkreis Schweinfurt oder direkt [hier](#).

Gabenregal

Seit Sommer 2022 gibt es das Gabenregal im Caritasverband für den Landkreis Rhön-Grabfeld e.V. Für das gut besuchte Angebot wird vieles gebraucht, etwa Hygieneartikel, Hausrat, haltbare Lebensmittel sowie Büchertaschen, Kindersitze, Bücher oder Spielsachen.

Mehr Infos gibt es beim Caritasverband für den Landkreis Rhön-Grabfeld e.V. oder direkt [hier](#).

Sozial gerechter Klimaschutz

Die Folgen der Klimakrise sind längst auch in Deutschland unübersehbar und sie treffen besonders Menschen mit wenig Geld – unzureichender Klimaschutz ist eine Frage sozialer Gerechtigkeit. Daher fordert die Caritas: „Klimaschutz, der allen nutzt!“ Dabei geht es die energetische Sanierung von Sozialwohnungen ebenso wie um einen besseren und günstigeren ÖPNV sowie politische Forderungen.

Mehr Infos gibt es beim Caritasverband für Stadt und Landkreis Aschaffenburg oder direkt [hier](#).

Hilfen für Menschen in Krisensituationen

Beim Caritasverband für die Diözese Würzburg e.V. gibt es vielfältige Angebote für Menschen in Not- und Krisensituationen:

Allgemeine Sozialberatung

Die Allgemeinen Sozialberatungsstellen beraten und unterstützen Menschen, die aufgrund seelischer, gesundheitlicher oder finanzieller Probleme in belastenden Situationen leben. Das Angebot ist niederschwellig, d.h. unkompliziert und leicht zu erreichen. Die Allgemeine Sozialberatung versteht sich als eine offene Anlaufstelle für alle Menschen, die Hilfe in verschiedensten Bereichen suchen. Sie leistet individuelle Beratung und ganzheitliche Hilfe. In den meisten der neun Landkreise in Unterfranken ist der Allgemeine Soziale Beratungsdienst auch über die die Caritas-Onlineberatung erreichbar.

Mehr Infos gibt es beim Caritasverband für die Diözese Würzburg oder direkt [hier](#).

Schuldnerberatung

Die Schuldnerberatung hilft, wenn finanzielle Probleme aussichtslos erscheinen. Unterstützung gibt es etwa bei der Beantragung und Sicherung existenznotwendiger Sozialleistungen, beim Umgang mit Gläubigern, Ämtern und Gerichten sowie bei Verhandlungen.

Mehr Infos gibt es beim Caritasverband für die Diözese Würzburg oder direkt [hier](#).

Wohnungslosenhilfe

Damit Obdach- und Wohnungslosigkeit keine Endstation sind, unterstützen Kirche und Caritas Wohnungslose in Unterfranken mit einem ganzen Netz von Einrichtungen und Diensten.

Mehr Infos gibt es beim Caritasverband für die Diözese Würzburg oder direkt [hier](#).

Eine Übersicht über weitere Hilfen wie Telefonseelsorge, Suizidprävention, Suchtberatung, Straffälligenhilfe oder Hilfen für Frauen gibt es [hier](#).